

# CENTENARY

2009. 7. 3  
第 30 号  
兵庫県立加古川西高等学校



文武両道による人格の形成

## ボート部 全国大会へ

ボート競技の県総体は5月下旬に城崎(円山川)で開催される予定でしたが、新型インフルエンザの影響で6月19日・20日に加古川で行われました。

さらに、加古川水域の水不足により、通常のレース形式ではなく、変則的なタイムトライアル形式での実施となりました。

その結果、女子クオオドルプル(舵手つき4人乗)で



はランキング1位となりました。決勝レースに進出しました。決勝においてもライバル高校(S高校)に約4秒差をつけた2分39秒79でゴールし、全国大会への切符を手にすることができました。

全国大会は8月に琵琶湖漕艇場で行われます。全国大会においても目標は変わりません。ROW OUTするまで全力でゴールに飛び込むことを目指して漕いでいきます。(ROW OUT・・・体力の限界を超えるまで漕いだという意味)

## 水泳部

新型インフルエンザの影響で開催が危ぶまれましたが、当初の予定通り県総体が6月26(金)〜28日(日)の3日間にわたりポートアイランドスポーツセンターで実施されました。

部員はそれぞれの得意種目において実力を発揮すべく、懸命に泳ぎ切りました。本大会をもって引退する3年生はその思いのたけをぶつけた悔いのない試合ぶりでした。

2年生、築山望さんの健闘は中でも素晴らしく、二日目の女子200m平泳ぎでは決勝4位、さらに最終日に行われた100m平泳ぎでは見事に兵庫県第1位となり、7月23(木)〜25日(土)京都アクアリーナで開催される近畿大会に堂々2種目で出場することになりました。皆様のご声援をお願いいたします。

## 校内探訪

清瀬一郎という人を皆さんは知っていますか。旧制姫路中学から京都帝国大学法学部を卒業した弁護士で、政治家でもありません。戦後、極東国際軍事裁判で日本側弁護団副団長を務め、東条英機の主任弁護人も務めた人です。



政治家として、昭和30年から文部大臣や衆議院議長を務めた。その剛」という書が本校柔道場に飾られています。

**ちょっと一言** 来年度から特色選抜類型の名称が【文理探究類型】に変更されます。文系理系の両方の難関国公立を目指すことに特化していきます。この文理探究類型についての説明会を7月30日(木)9:00(受け付け開始)より行います。勉強の内容(教育課程)や進路指導についての説明、また本校生徒からの学校生活についての説明、さらには授業等の見学も予定しています。各中学校には、別途ご案内しますので、興味関心のある人の来校をお待ちしています。